

## Emprendedoras de Quillota se certificaron en curso de “Alta Peluquería Unisex”

El Programa Mujeres Jefas de Hogar (PMJH), que se desenvuelve en la Unidad de Desarrollo Económico Local, a través del Servicio Nacional de la Mujer y Género (Sernameg), finalizó con una ceremonia de certificación el curso de “Alta Peluquería Unisex”.

El curso se realizó gracias al trabajo colaborativo y la gestión de las profesionales a cargo del PMJH, quienes se adjudicaron un monto de 4 millones de pesos para financiar este proyecto, el cual contó con el apoyo de profesionales del Instituto de Capacitación Quillota (ex instituto Sofía Carvajal).

### Anuncio Patrocinado

Desarrollaron el curso durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, donde participaron 10 mujeres, las cuales fueron divididas por módulos. Las clases eran realizadas 5 veces a la semana impartidas por 3 profesores y profesoras dependiendo de la especialidad.

Las clases eran teóricas y prácticas, incluyendo clases de biología capilar, utilización de distintas técnicas, corte de pelo a niños, niñas, adultos y adultas y técnicas que están de moda, siendo consciente de su trabajo para el bienestar en el cliente, orientado hacia el cuidado integral. Además, fueron capacitadas en trámites legales y cómo iniciar una microempresa, para formalizar su emprendimiento.

Emprendedoras de Quillota se certificaron en curso de “Alta Peluquería Unisex”

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

No solo se entregaron técnicas de peluquería, sino que también fueron instruidas en masaje, pedicure y tratamiento capilar. A las participantes durante el curso se les entregó un subsidio en pasaje donde se les daba un monto para ir en ayuda del gasto en transporte y un kit de herramientas que se les entregó al finalizar el curso.

La alcaldesa subrogante, Paula Vásquez, comentó cuál fue el objetivo del curso y señaló la importancia que tiene para las mujeres. “Compartieron muchas instancias y el aprendizaje no sólo se centra en la formación de este curso, pero por otro lado, tiene que ver con la formación y el fortalecimiento de las autonomías de las mujeres, autonomía económica principalmente, de que puedan tener una labor que desarrollar en caso de que lo requieran, ponerle su sello”, explicó la alcaldesa subrogante.

El curso entregó a sus participantes las herramientas necesarias para decidir su línea de trabajo como la inserción laboral en un salón de belleza, asesorar sobre la imagen, ser estilista o crear su propia empresa en el rubro. Además, les entregó técnicas actualizadas para que sean profesionales exitosas, motivadas y responsables.

Alejandra Araos, encargada del PMJH, destacó la labor ejercida durante el curso y se refirió a la finalización de este. “Participamos desde la postulación, adjudicación, ejecución y finalización, ver todo el proceso de las mujeres para nosotros es muy satisfactorio y poder

## Emprendedoras de Quillota se certificaron en curso de “Alta Peluquería Unisex”

ver que se puede gestionar una herramienta que está solamente al servicio de ellas, en el sentido de nosotras poder colaborar, pero principalmente ellas son las protagonistas y ver eso fue gratificante”, comentó.

Ana María Muñoz, participante del curso, se refirió a las clases del curso y dijo “fue una gran experiencia desde un principio porque primero fue una capacitación como personal para entrar en lo laboral, y luego, ya vino las capacitaciones prácticas que es peluquería pero muy completa, peluquería unisex, fue una experiencia muy bonita”, comentó.

En la Ceremonia de Certificación la Alcaldesa Subrogante, Paula Vásquez, felicitó a las participantes por el término del curso, además la directora del Instituto de Capacitación comentó como fue el proceso de las clases y destacó a Ximena Torres como mejor alumna del curso.

y tú, ¿qué opinas?